



CIRCUITO DE TRAVESÍAS A NADO MÁLAGA 2023

Aqualand - Carmen Lupiañez - DRS Motor12 - Boating Lovers – Los Mellizos
Málaga Verano de 2023

Coordina: Dorsalchip

Organizan: Clubes y Delegaciones de deporte de los Ayuntamientos de las localidades sedes de las pruebas.

Patrocinan: Aqualand - Carmen Lupiañez – DRS Motor12 Boating Lovers - Los Mellizos

FECHAS y SEDES

1. 19/08/2023 III Travesía a nado de Marbella
2. 02/09/2023 VI Travesía a nado Club Triatlón Benalmádena
3. 03/09/2023 X Travesía a nado Faro de Torrox
4. 09/09/2023 XXIII Travesía a Nado Feria de San Miguel Torremolinos
5. 10/09/2023 XV Travesía a nado de Nerja
6. 01/10/2023 V Travesía a nado Aliquindoi

El Circuito Provincial de Travesías a Nado de Málaga 2023, está coordinado por Dorsalchip SL y las empresas Aqualand Torremolinos, Carmen Lupiañez (Tortas de Algarrobo), MECÁNICA DRS12, Boating Lovers y Los Mellizos, quedando abierta la adhesión de empresas hasta la finalización del circuito.

El Circuito de Travesías a Nado Málaga 2023 está Coordinado por Dorsalchip SL con los objetivos de:

- Fomentar el deporte para todos/as a través de la práctica de la natación en aguas abiertas
- Disfrutar de una actividad saludable al aire libre
- Poner en valor el litoral malagueño

El circuito comienza este sábado, 19 de agosto en las playas de Marbella y terminará el 1 de octubre en Málaga con la travesía de Aliquindoi.

Es importante destacar que las playas de todo el litoral malagueño son un referente turístico internacional de calidad en el que también tiene cabida la oferta de turismo activo. Se trata de un circuito que tiene como objetivo el ofrecer a los amantes del mundo de la natación la oportunidad de nadar en el litoral, al mismo tiempo que promociona el turismo deportivo y promueve la plena inclusión, ya que en todas las pruebas habrá participación adaptada.

Las inscripciones pueden formalizarse a través de la web www.dorsalchip.es

Inscripción en el circuito

El Circuito de Travesías a Nado de Málaga 2023 podrán participar todas las personas que lo deseen, siempre y cuando cumplan con las condiciones de la normativa de cada sede. La



edad vendrá determinada por cada organizador, aunque que por norma general serán mayores de 12/14 años cumplidos.

El precio de inscripción para cada una de las travesías vendrá determinado por el organizador de cada sede que se abonará a través de pasarela bancaria TPV en la página de www.dorsalchip.es todas ellas se abonarán en el momento de hacer la inscripción.

Una vez realizada la inscripción, ésta se considera firme y no procederá devolución del importe de la misma, excepto por causas atribuibles a cada sede organizativa.

Se considerarán participantes en el Circuito a todos los que se hayan inscrito en cualquiera de las Travesías incluidas en dicho circuito. La participación se verá limitada según las características y condiciones de cada una de las travesías que constituyen este evento.

Características de las Travesías

Cada Travesía tendrá su propia normativa e inscripción que se harán públicas en www.dorsalchip.es y las páginas web o blogs de cada entidad organizadora.

El número de participantes en las travesías vendrá limitado por cada organizador. Cerrándose la inscripción al alcanzar el número máximo de nadadores establecido, no permitiéndose la inscripción el mismo día de la prueba.

En todas las travesías, el control de los tiempos realizados y de las clasificaciones se hará con cronometraje electrónico mediante chip. Por tanto, todos/as los/as nadadores/as deberán llevar puesto dicho chip al realizar cualquiera de las travesías de circuito (deben finalizar la prueba con el chip, para ser clasificados/as). En caso de fallo del sistema electrónico, se harán clasificaciones (por llegada) sin tiempos.

Las salidas en las Travesías, se podrán efectuar desde fuera o dentro del agua, según el estado de la mar y la ubicación de la misma.

Para poder retirar el chip será obligatorio estar oficialmente inscrito a través de la web y haber recibido correo electrónico de confirmación, presentar documento acreditativo (e-mail impreso o en pantalla de móvil o DNI). La recogida de chips y demás elementos se cerrará 30 minutos antes de la hora de inicio de la prueba. El acceso de los nadadores/as al lugar de salida se efectuará de forma escalonada (zona de salida) al menos 20 minutos antes de la hora de comienzo de la prueba, y cerrándose el acceso a la misma 10 minutos antes de la hora de inicio de la Travesía.

En cada sede, la organización será responsable de señalar el recorrido de las travesías con boyas identificativas, siempre que la climatología lo permita, que facilitarán una mejor visión de las mismas.

Las llegadas serán en la playa y estarán señalizadas por un arco de meta u otro elemento de señalización instalado fuera del agua en lugar visible, además en la arena se dispondrán elementos publicitarios indicativos.

Los distintos recorridos estarán definidos en un plano que se adjuntará a cada normativa y, si fuera necesario, por boyas o por cualquier otro elemento visible desde dentro del agua.



Cada travesía tendrá un tiempo máximo oficial que no se podrá superar. Aquellos participantes que excedan este tiempo límite deberán ser evacuados del agua, o bien se les permitirá terminar la prueba sin clasificar ni puntuar, a criterio del oficial de competición asignado u organizador de la prueba.

Cada una de las travesías del circuito tendrá sus propias clasificaciones según las categorías definidas, siendo la clasificación final del circuito, la obtenida en la General Absoluta Femenina y Masculina, no entregándose premios u obsequios por categorías.

Todos los/as participantes por el hecho de inscribirse en cualquiera de las travesías, reconocen a la Organización que tienen el nivel de natación adecuado y suficiente para afrontar las mismas y que se encuentran en perfectas condiciones físicas, no padeciendo ninguna enfermedad que suponga riesgo para su persona o le incapacite para su participación en ellas, haciéndose responsable y eximiendo a la organización de los posibles daños que pudiera ocasionarse derivados de su participación.

Cualquiera de las pruebas programadas podrá ser suspendida, modificada su fecha de celebración o su horario e incluso anulada, en caso de que el Director/a de Competición de la misma lo decida.

Las travesías se celebrarán siempre que la temperatura del agua sea mayor de 16°C y menor de 31°C

CARACTERÍSTICAS Del Circuito

El circuito consta de 6 pruebas de natación en aguas abiertas, distribuidas en 6 municipios de la costa de Málaga, son pruebas eminentemente participativas organizadas por las Delegaciones de Deporte o Clubes de cada Municipio con la colaboración de los sponsors locales, y de los del circuito AQUALAND, CARMEN LUPIAÑEZ, MECANICA DRS12, BOATING LOVERS Y LOS MELLIZOS.

DORSALCHIP se encargará del cronometraje de las pruebas y de elaborar la puntuación final de la suma de cada una de las clasificaciones GENERALES MASCULINA Y FEMENINA obtenidas en cada jornada del circuito. Dorsalchip no toma parte en la organización de ninguna de las pruebas, siendo éstas competencia exclusiva de cada Ayuntamiento, Club o Delegación Municipal, salvo en la recopilación de datos de la clasificación final.

Ambas clasificaciones Masculina y Femenina serán reconocidas y entregados sus correspondientes premios a los tres primeros/as clasificados/as durante la celebración de la ceremonia de entrega a convocar.

Las **reclamaciones sobre los resultados de cada prueba** serán solventadas en el mismo lugar de celebración por la organización. Los resultados o reclamaciones sobre la puntuación del circuito por e-mail a info@dorsalchip.es .

Antes del comienzo de cada Travesía se entregarán los **chips electrónicos** para todos los participantes y se rotulará el brazo de cada nadador (de arriba hacia abajo) con el **número de dorsal** de cada nadador/a, para ambos brazos. Los chips



tendrán que ser devueltos al acabar cada una de las pruebas. Su pérdida supondrá el abono de 10€ por parte del nadador/a en el lugar de llegada.

Todo nadador o nadadora que participe con el chip de otro participante será descalificado y no estará bajo la cobertura de las pólizas de seguro suscritas por la Organización, que podrá expulsar de las travesías del Circuito a cualquier nadador/a no inscrito, sin chip, sin gorro oficial ni dorsal.

El lugar de entrega de estos materiales será el punto indicado en la normativa de cada una de las travesías.

Sistema de Puntuación. Categorías, clasificaciones y premios

El sistema de puntuación irá de 20 a 1 en función del puesto conseguido en cada prueba, resultando vencedor el que más puntos obtenga en la suma de **al menos 4 de las 6 travesías** programadas. Primará LA PUNTUACIÓN por delante del número de travesías realizadas debiendo sumar al menos 4 de las 6 pruebas programadas para aparecer en la clasificación. Por lo tanto **a partir de la 4 prueba prevalecerá la puntuación.**



Se efectuará una clasificación absoluta. En caso de que la travesía cuente con más de una distancia, se tendrán en cuenta aquellas que sean superiores a 1000m. y cada una contabilizará para la puntuación.

Para poder optar a los premios finales del Circuito por categorías será requisito imprescindible participar y puntuar en 4 de las 6 travesías organizadas.

En caso de tener que anular alguna de las travesías que puntúan para el Circuito, la puntuación del Circuito se hará con la/s pruebas restantes que se realicen. Llegado el caso de que se anulen dos travesías la puntuación del Circuito se hará con tres pruebas.

Se establece 10 premios General Masculino y General Femenino, independientemente de las categorías que exista en cada travesía.

Los participantes deberán ceñirse a la normativa de cada prueba en relación al uso de **bañadores de competición o trajes de neopreno**. Si la organización permitiera el uso de estos se respetará la clasificación general oficial. En caso contrario, a los nadadores que hayan usado traje de neopreno se les sumará 60min a su tiempo total.



La puntuación se obtendrá de la Clasificación General Masculina y Femenina según la siguiente tabla de puntuación.

Puesto	Puntos
1º	20
2º	19
3º	18
4º	17
5º	16
6º	15
7º	14
8º	13
9º	12
10º	11
11º	10
12º	9
13º	8
14º	7
15º	6
16º	5
17º	4
18º	3
19º	2
20º.....	1

- A partir del puesto 20, todos los participantes obtendrán 1 punto que reflejará su participación en la travesía.

Los resultados del Circuito serán publicados en la página www.dorsalchip.es. Se informará del día y lugar de recogida de los premios finales.

REQUISITOS DE LOS PARTICIPANTES

Para poder participar en cada travesía, el deportista deberá acatar las normas de seguridad y hacer constar que posee un nivel adecuado para finalizar la misma, así como la inexistencia de impedimentos físicos o psíquicos que le incapaciten para dicha prueba. A tal efecto cada sede dispondrá de su propio documento que deberá firmar cada participante.

RECORRIDO Y DISTANCIAS

Tanto el recorrido como las normas básicas de participación vendrán determinadas en la normativa de cada prueba y son competencia exclusiva de cada organizador. La distancia queda a criterio de cada sede organizadora. Las distancias recomendadas oscilarán entre los 1000m. y 2000m.



Puesto	Masculino	Femenino
1º	Trofeo 1º Dorsalchip Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand Torremolinos Paseo en Barco Boating Lovers Revisión vehículo DRSMotor12	Trofeo 1º Dorsalchip Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand Paseo en Barco Boating Lovers Revisión vehículo DRSMotor12
2º	Trofeo 2º Dorsalchip Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand Paseo en Barco Boating Lovers	Trofeo 2º Dorsalchip Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand Paseo en Barco Boating Lovers
3º	Trofeo 3º Dorsalchip Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand Paseo en Barco Boating Lovers	Trofeo 3º Dorsalchip Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand Paseo en Barco Boating Lovers
4º - 10º	Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand	Caja Tortas Carmen Lupiáñez Entrada Aqualand

**DOMINGO 10 DE SEPTIEMBRE
PLAYA BURRIANA**

**XXV TRAVESÍA A NADO
MERJA 2023**

CUOTA 3,50€

CATEGORÍAS
 BENJAMÍN (2013-2014)
 ALEVÍN (2015-2016)
 INFANTIL (2017-2018)
 CADETE (2019-2020)
 ABSOLUTO (2021-2022)
 MASTER (2023-2024)
 VETERANOS (2025-2026)

CONCENTRACIÓN
 A las 9:00h. en la Playa Burriana
 Los Menores saldrán a las 11h. y
 los Mayores a las 11:30h.
 Obligatorio entregar certificado
 facilitado por la organización.
 Los menores de 18 años deberán
 presentar autorización paterna o
 del tutor.

SALIDA Y META: PLAYA BURRIANA
 Distancia Aprox 1200 Mts MAYORES
 Aprox 500 Mts MENORES (Ban/Ale)

Participación limitada a 200 nadadores/as para
 Mayores y 75 para la prueba de Menores.

INSCRIPCIONES Y NORMATIVA
 EN
www.dorsalchip.es

**V TRAVESÍA
ALIQUINDOI**

Domingo 1 octubre 2023 - Playa de la Misericordia, Málaga
A beneficio de la Cruz Roja Info e inscripciones: dorsalchip.com
 3000 m. - 25€ | 1500 m. - 15€ | Relevos 2 x 1500 - 25€

Promoción

Publicación en Redes Sociales con logotipo de patrocinadores
 Envío personalizado a e-mails de participantes de otras ediciones anteriores
 Medios de comunicación locales.

Publicidad directa de la empresa patrocinadora en la PLAYA

con autorización local de cada una de las travesías, con el soporte que proporcione cada patrocinador, recomendando en cualquier caso los flyers, banners o lonas para vallas.

Presencia con publicidad en cada una de las jornadas de liga,

con montaje a cargo de Dorsalchip. La publicidad en playa está imitada y restringida por la delegación de medio ambiente, a no ser que se disponga de los permisos correspondientes y estos formen parte de la promoción y colaboración en el evento sin ánimo de lucro.



Imagen

Se informa que el participante acepta las condiciones particulares de cada prueba así como la recopilación de imágenes o vídeos con el objetivo de difundir el evento a través de la web y RRSS de Dorsalchip.es y los distintos municipios, con el único fin de promocionar las travesías y el de informar de otros eventos deportivos y de ocupación del tiempo libre, recogida en el art. 25.2.L de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen Local.

Protección de Datos de Carácter Personal

A efecto de lo previsto en la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y

Garantía de los Derechos Digitales, se informa de que los datos de carácter personal recabados a través de

la inscripción en esta competición serán incluidos en un fichero cuyo responsable es Dorsalchip S.L.. La finalidad de esta recogida de datos de carácter personal es realizar tareas de gestión de inscripciones y resultados, así como acciones propias del cronometraje y clasificaciones, de patrocinadores y colaboradores del circuito. Podrá dirigir sus comunicaciones y ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición mediante comunicación por escrito por e-mail (info@dorsalchip.es)

Aceptación de la Normativa

El hecho de **participar en el Circuito de Travesías implica la aceptación de esta normativa específica**, así como la **Normativa general del Circuito de Travesías a nado - Málaga 2023**. La Organización decidirá sobre cualquier incidencia aquí no recogida o prevista

Málaga, actualizado a 21 de agosto de 2023

www.dorsalchip.es